

Ausflug ins Justistal

Mit den roten Autos der SILEA ging es ins Grön.

Der Spaziergang durch das Justistal haben alle sichtlich genossen. Die reichhaltige Käseplatte in Lilys Beizli füllte die Mägen. Da die Zeit zu knapp wurde, nahmen wir den Rückweg direkt mit den Autos.

Highlights und Rückmeldungen:

Therese: „Ich hatte besonders Freude an den Hühnern die frei herumliefen.“

Monika: „Wir hörten die Hirsche röhren. Wer gute Augen hatte konnte sie sogar sehen.“

Daniela: „Es gab ein grosszügiges Zvieri, ein Verdauungsspaziergang wäre super gewesen.“

Bettina: „Ich hätte mich über eine Alternative zu der Käseplatte gefreut.“

Text: Abteilung Aare und aareBrügg



SILEA Stiftung für integriertes Leben und Arbeiten

Hännisweg 3D, 3645 Gwatt

Tel. +41 33 334 17 17 / info@stiftung-silea.ch